



Labruyère Développement & Industries (LDI) reprend les activités du Groupe Raphaël Michel qu'il rebaptise ANAGRAM.

Par jugement en date du 13 août 2018, le tribunal de commerce de Montpellier a validé la reprise des activités du groupe Raphaël Michel par LDI. L'activité du Groupe rebaptisé ANAGRAM peut redémarrer immédiatement.

Piolenc, le 13 août 2018

Le Tribunal de commerce de Montpellier a validé ce 13 août la reprise des activités du groupe Raphael Michel au travers d'un plan de continuation porté par Labruyère Développement & Industries (LDI), une filiale du groupe familial Labruyère.

Dans le cadre de la procédure collective ouverte au profit des sociétés du groupe Raphaël Michel en octobre 2017, la reprise concerne aujourd'hui l'intégralité des activités du groupe en France et au Chili. Pour réaliser l'opération, les actifs (sociétés et domaines) du Groupe ont été apportés à la société Dolia, filiale de la société Raphaël Michel, sous l'égide du Tribunal.

C'est avec le soutien des créanciers et des fournisseurs du groupe Raphael Michel, que LDI reprend ainsi la société Dolia, qui devient la tête du nouveau groupe rebaptisé Anagram. La reprise de la société devrait alors permettre aux créanciers de bénéficier d'un remboursement intégral de leurs créances. Avec cette opération, LDI entend permettre au groupe Anagram de redevenir le leader européen de l'assemblage de vin en vrac avec pour objectif des volumes supérieurs à 400 000 hl d'ici 3 ans. Le groupe Anagram n'est pas concerné par la procédure pénale en cours visant la société Raphaël Michel.

Sébastien BOUVET-LABRUYERE prend la présidence exécutive du groupe Anagram.

A propos de LDI

LDI (Labruyère Développement et Industries) est une holding opérationnelle, filiale du groupe Labruyère, dédiée aux activités de capital investissement, et notamment spécialisée dans le redressement de sociétés en difficulté ou en situation de sous-performance.

Outre le groupe Raphaël Michel, l'équipe de LDI a ainsi conduit le redressement opérationnel de plusieurs PME françaises, tel que Mathon (E-commerce d'ustensiles de cuisine) ou le groupe Mathilde Créations / Blanc d'Ivoire (décoration d'intérieur).

A propos du Groupe Labruyère

Le groupe Labruyère 100% familial, fondé en 1909, est basé à Mâcon et Paris. Il est actif, seul ou en association, dans l'exploitation de vignobles (Beaujolois, Bourgogne, Bordelais, Champagne), l'immobilier commercial, l'hôtellerie (groupe H8 Collection) et le private equity (LDI).

Contacts presse

Sabrina Fredj : sabrina.fredj@corpcom.fr / 06 83 47 83 04
Simon Degas : simon.degas@corpcom.fr / 06 47 84 11 02